

TRANSPORTE

DIARIO FINANCIERO

Latam cita a una nueva junta de accionistas



Latam

Santiago de Chile. Una junta extraordinaria de accionistas citó *Latam Airlines*, en cabeza de **Roberto Alvo**, en el marco de su proceso de reorganización impulsado bajo leyes de EE.UU.. Según el aviso, el objetivo de la cita es informar ampliamente sobre la situación legal, económica y financiera de la compañía, en el contexto del proceso que está iniciando. La cita quedó agendada de forma remota para el 18 de junio.

TURISMO

Expansión

Alemania mantiene veto a vuelos hacia España



Bloomberg

Madrid. El ministro de Asuntos Exteriores alemán, **Heiko Maas**, anunció que Alemania levantará el próximo 15 de junio la recomendación de no viajar al extranjero debido a la pandemia del coronavirus, aunque la mantendrá para España y Noruega. "España y Noruega permitirán el ingreso de turistas previsiblemente algo más tarde, y una vez tomen la decisión, la aplicaremos de inmediato", precisó el Ministro.

SALUD

REUTERS

Brasil comenzará a probar vacuna de Oxford



Bloomberg

Sao Paulo. Brasil comenzará a probar este mes una vacuna experimental contra el nuevo coronavirus que están desarrollando investigadores de la *Universidad de Oxford* y de la farmacéutica *AstraZeneca Plc*, informaron la *Agencia Nacional de Vigilancia Sanitaria (Anvisa)* y la *Universidad Federal de Sao Paulo (Unifesp)*. *Anvisa* autorizó las pruebas la noche del martes. Unas 2.000 personas participarán en el ensayo.

Estados Unidos planea bloquear vuelos de las aerolíneas chinas

TRANSPORTE. EL DEPARTAMENTO DE TRANSPORTE DICE QUE CHINA NO HA APROBADO LAS SOLICITUDES DE LAS EMPRESAS DE EE.UU. PARA REANUDAR LAS FRECUENCIAS QUE FUERON SUSPENDIDAS

WASHINGTON

El gobierno de **Trump** amenazó el miércoles con prohibir a las aerolíneas de China continental que vuelen hacia y desde EE.UU. a partir del 16 de junio, diciendo que Beijing no aprobó la reanudación de estas rutas por parte de los transportistas estadounidenses.

WSJ

El **Departamento de Transporte** de Estados Unidos dijo el miércoles que la **Administración de Aviación Civil** de China no ha aprobado las solicitudes de *United Airlines Holdings* y *Delta Air Lines* para reanudar los vuelos. Acusó a China de violar un acuerdo que rige los viajes aéreos entre los dos países.

Los transportistas chinos continuaron transportando pasajeros entre los EE.UU. y China, incluso después de que los transportistas estadounidenses habían dejado de volar en febrero y marzo, aunque a niveles reducidos. Actualmente, cuatro aerolíneas chinas, *Air China*, *China Southern Airlines*, *Xiamen Airlines* y *China Eastern Airlines*, operan vuelos regulares de pasajeros entre los dos países, dijo el **Departamento de Transporte**.

La orden que bloquea a los transportistas chinos entrará en vigencia el 16 de junio, pero el presidente **Trump** podría optar por ponerla en práctica antes. Un portavoz de la Casa Blanca se negó a comentar si el presiden-



FOTO: REGIS DUVIGNAU / REUTERS

Air China es una de las cuatro aerolíneas chinas que actualmente operan vuelos regulares de pasajeros entre China y Estados Unidos.

te lo haría. La orden no afecta a Hong Kong, solo a los operadores de China continental, dijo un portavoz del DOT.

La amenaza de un cierre en los vuelos directos fue la última señal de agrias relaciones entre Estados Unidos y China que están en su peor momento en más de tres décadas.

Ambas partes llegaron a un acuerdo comercial que promete impulsar las compras chinas de productos agrícolas estadounidenses. Funcionarios de la administración dijeron en febrero que China estaba cumpliendo con los términos de la primera fase de un acuerdo comercial que entró en vigencia ese mes.

Pero muchos otros asuntos comerciales, incluidos el acceso al mercado, la inversión y la tecnología, se han convertido en puntos de discusión.

El problema de la aerolínea ataca un principio central de la

política de China de la administración **Trump**: la necesidad de reciprocidad en las relaciones que, según la administración, se han inclinado a favor de Beijing. Como resultado, ambos gobiernos han expulsado a los reporteros del país del otro, y **Trump** la semana pasada dijo que está analizando a las empresas chinas que cotizan bolsa.

A principios de año, las aerolíneas estadounidenses y chinas operaban 325 vuelos semanales entre los dos países. A mediados de febrero, solo había 20, todos operados por operadores chinos. Las compañías chinas desde entonces han agregado algunos vuelos.

Delta había solicitado comenzar a volar a China nuevamente el 1 de junio, pero sus planes se han retrasado por el limbo regulatorio.

POR ALISON SIDER Y TED MANN

ENERGÍA. EL RECORTE EN PRODUCCIÓN DE PETRÓLEO ES DE 9,7 MILLONES DE BARRILES

Rusia y Arabia alcanzan un acuerdo

DUBAI
El líder de la *Opep*, Arabia Saudita, y Rusia, que no pertenece a la organización, llegaron a un acuerdo preliminar para prolongar un mes los actuales recortes de producción de petróleo, mientras presionan a países que no cumplen con las cuotas para que profundicen las reducciones, dijeron a *Reuters* fuentes de *Opep+*. Este grupo acordó recortar la produc-

ción en un récord de 9,7 millones de barriles por día, o alrededor del 10% del total mundial, en mayo y junio para elevar los precios, golpeados por la caída de la demanda tras las medidas de confinamiento destinadas a detener la propagación del coronavirus.

En lugar de suavizar los recortes de producción en julio, la *Opep* y sus aliados, un grupo conocido como *Opep+*, están debatiendo la posibilidad de mantenerlos después de junio. "Arabia Saudita y Rusia están

alineados en la prórroga por un mes", dijo una fuente de la *Opep*.

"Cualquier acuerdo sobre la prórroga de los recortes está condicionado a que los países que no hayan cumplido plenamente en mayo profundicen sus recortes en los próximos meses para compensar el exceso de producción", dijo la fuente.

El grupo también consideró la posibilidad de celebrar una reunión por internet el 4 de junio, después de que Argelia, propuso adelantar una reunión prevista el 9 y 10 de junio.